

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0675/2023



Lerma, Estado de México, 5 de julio de 2023

POLICÍAS ESTATALES LOCALIZAN AUTOMOTOR APARENTEMENTE UTILIZADO EN LA COMISIÓN DE UN ROBO CON VIOLENCIA

- El ilícito con el que se relaciona la unidad ocurrió el pasado 2 de abril.
- Se detuvo a un hombre que viajaba a bordo, quien fue presentado ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

En atención a una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron un automotor aparentemente utilizado en la comisión de un robo con violencia.

El pasado 2 de abril, el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) tuvo conocimiento de un ilícito, en el cual aparentemente dos individuos que viajaban a bordo de una motocicleta, despojaron a un ciudadano de 20 mil pesos en efectivo. El hecho ocurrió en la demarcación de Metepec.

De manera oportuna, el C5 dio de alta los datos de la unidad involucrada a fin de identificar su paso por el territorio estatal. El sistema de Arcos Carreteros emitió un hit de alerta ante el cruce de la Italika, color rojo, por lo que se notificó de inmediato a personal en campo.

Tras la movilización y la implementación de un cerco virtual, los uniformados lograron el alcance del objetivo sobre la avenida Miguel Hidalgo, en la colonia



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

Centro, en el municipio de Lerma. En el sitio, solicitaron al conductor una revisión de los datos de identificación vehícular.

Al cotejar con el Centro de Mando estatal, los policías confirmaron que era el vehículo referido en la alerta, por lo que luego de hacer de conocimiento el constitutivo del delito y notificar los derechos que confiere la ley, trasladaron a Manuel "N" junto con la moto ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, para determinar su situación legal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.